

Kreisschau für Rassegeflügel

Obernkirchen. Die Obernkirchener Rassegeflügelzüchter richten am ersten Oktober-Wochenende, 3. und 4. Oktober, in der Liethhalle eine Kreisverbandsschau aus. Parallel dazu gibt es dort eine Bezirksonderschau für Rhodeländer und Zwerg-Rhodeländer. Der Kreisvorsitzende Wilhelm Struckmeier, zugleich Chef des gastgebenden Vereins, rechnet damit, dass in Obernkirchen zwischen 700 und 800 Tiere ausgestellt werden – Hühner, Tauben, Enten und Gänse. Schirmherr der Veranstaltung ist Bürgermeister Oliver Schäfer. Die Mitglieder der Jury haben als höchste Auszeichnungen das Landesverbandsband, das Kreisverbandsband und das Schaumburger Band zu vergeben. sig